

Amsler-Gitter-Test

Zur Früherkennung von Retinaerkrankungen wie zum Beispiel die Makula-Degeneration hat sich das Amsler-Gitter (nach Dr. Amsler) als Screening-Test bewährt. Vor allem Personen ab 50 ist ein regelmässiger Test empfohlen.

Testanleitung

- Fixieren Sie mit jedem Auge einzeln den schwarzen Punkt in der Mitte.
- Können Sie alle Rasterlinien erkennen? Sind alle Linien gerade?
- Sollten Sie eine dieser Fragen mit Nein beantworten, ist eine Abklärung durch den Augenarzt dringend empfohlen!

Zu den alarmierenden Symptomen gehören sowohl Verzerrungen (Beispiel links) als auch ein teilweiser Ausfall der Wahrnehmung (Beispiel rechts).



